

RÉSULTAT

- Le résultat définitif est mieux apprécié après 2 à 3 mois.

AVANTAGES

- Le relâchement cutané est corrigé et le visage est rajeuni de plusieurs années.

DÉSAVANTAGES

- Risques intrinsèques à la chirurgie
- Cicatrice qui peut être visible malgré sa position cachée autour des oreilles
- Eviction sociale pendant 2 à 3 semaines

ACTIVITÉS QUOTIDIENNES

Eviction sociale pendant 2 à 3 semaines.

EN VUE DE L'INTERVENTION, PENSEZ À

- Discuter avec le chirurgien des précautions à adopter pour les traitements médicamenteux en cours
- Être à jeun, c'est-à-dire ne plus manger ni boire dès minuit la veille de l'intervention
- Cesser de fumer à partir de 1 à 2 mois avant l'intervention

CONSULTEZ VOTRE CHIRURGIEN

- Si votre température est à **plus de 38°C ou que vous ressentez des frissons**
- Si vous observez un **écoulement** au niveau de la cicatrice ou de la zone opérée
- Si vous avez une perception de **chaleur** et observez une **rougeur** ou un **gonflement** au niveau de la région opérée

CONTACT

SECRÉTARIAT : TÉL. +41 21 804 26 55
EHC – HÔPITAL DE MORGES
CHEMIN DU CRÊT 2
CH-1110 MORGES

LIFTING DU VISAGE ET DU COU

FICHE D'INFORMATION AU PATIENT

Vous avez discuté avec le chirurgien du **lifting du visage et du cou** et de la technique opératoire.

Ce document fournit les informations-clés de cette intervention.



<https://www.dr-bayol.ch/en/cosmetic-facial-surgery/face-lift-facelifit/>

DÉFINITION

Le lifting du visage et du cou atténue les effets liés au vieillissement du visage et du cou, en traitant le relâchement des tissus (sourcils, joues, bajoues, ovale du visage) avec effet rajeunissant qui reste très naturel, sans changer l'aspect du visage mais le retrouver comme il était il y a plusieurs années en arrière. Cette chirurgie n'est pas prise en charge par l'assurance.

L'INTERVENTION CHIRURGICALE

PRÉOPÉRATOIRE

Lavage de cheveux la veille de l'intervention.
Rester à jeun 8 heures avant l'intervention.

OPÉRATION

L'opération peut durer 2 à 3 heures.

À partir des incisions autour des oreilles jusqu'aux tempes et jusqu'à la nuque, la peau est décollée et le plan musculaire est remis sous tension afin de corriger le relâchement sans changer l'expression du visage. La peau est redrapée et l'excédant excisé.

Un pansement est posé autour de la tête.

POSTOPÉRATOIRE

Une hospitalisation de 1 à 2 jours est nécessaire. Le gros bandage posé pendant l'opération est allégé après quelques jours de l'opération. Les premiers jours, il faut éviter tout effort violent.

Il faut s'attendre à la possibilité d'avoir des bleus, des œdèmes et une sensation de tension douloureuse autour des oreilles et au niveau du cou. Le tout disparaît dans les 2 semaines postopératoires. Après 1 mois, il peut persister quelques zones indurées. Un drainage lymphatique peut être indiqué. Les oreilles retrouvent leur sensibilité normale après 1 à 2 mois.

COMPLICATIONS

- Imperfections : œdème nécessitant un drainage lymphatique, un relâchement partiel des tissus, des cicatrices trop visibles. Des retouches sont possibles après 6 mois à 1 année.
- Hématome
- Infection
- Nécrose cutanée
- Lésions nerveuses voir une paralysie faciale, les symptômes disparaissent le plus souvent en quelques mois